



# Narrativa Personal ¿Por qué elegí la docencia como profesión?

**CURSO** 

EL SUJETO Y SU FORMACIÓN PROFESIONAL

**ALUMNA** 

TORRES VEGA ARACELI IARUBY

1RO III

En este escrito presentaré mi historia relacionada con los profesores que me han impartido clases este será dividido por etapas como son el preescolar, primaria, secundaría, preparatoria y estos se dividirán en los grados cursados. Expresaré aspector positivos y negativos de los maestros, aun que algunos no tuvieron aspectos negativos. También compartiré cómo fue que llegué a la Escuela Normal de Chalco, mi historia relacionada con el porque decidí estudiar la carrera de docente, que fue lo que me motivo a realizar un examen a la normal, que sentí al quedarme en la normal y compartiré cómo fue que decidí entrar a la Escuela Normal de Chalco asimismo expresare como me siento y toda la trayectoria que recorrí.

# Primeramente comenzaré con el Preescolar:

Cuando entre a primer grado de preescolar mi maestra se llamaba Claudia, ella tenía los ojos color negros, el cabello corto hasta los hombros y color negro, su tono de piel era claro, siempre traía su batita de color mezclilla con dibujos bordados de colores, solo se enchinaba las pestañas y se ponía labial muy discreto. Es una maestra muy linda, siempre me recibía en la puerta del preescolar y nos saludaba, siempre estaba con una sonrisa y con batas de diferentes colores que hacían que siempre me llamara la atención admirarla, nos contaba cuentos y hacía titeres y a veces bailabamos, cuando era nuestra hora de comer se ponia a cantar para nosotros. Cuando nos tocaba bailar en algun festival, comúnmente ponia canciones con mucho ritmo y ella nos ponia los pasos de manera que nosotros nos divistieramos.

Aún cuando voy al preescolar a vacunar siempre me recibe con los brazos abiertos se acuerda tanto de mi como yo me acuerdo de ella. Solo tiene un poco de arrugas pero sigue con su mismo look de siempre, su cabello negro hasta los hombros.

En segundo grado tuve como maestra a la profesora Lucely, ella tenía los ojos color clarito, casi verdes, su cabello color castaño, largo hasta la cintura, alta, ni muy gorda ni muy flaca, tenía labios gruesos, chapitas rojas en el rostro y solo se pintaba los labios de café claro, siempre traía su bata de colores y nunca dejaba de sonreír. Ella fue mi maestra favorita del preecolar, entro como nueva ese año que me impartió clases, es una super maestra, muy bella, siempre tan sonriente, nos cantaba cuando nos llevaba a dar vueltas por el patio, me enseño a a colorear, a dibujar, a utilzar el resistol, comence a conocer mas palabras, siempre platicaba conmigo, me divertia mucho con ella, la seguia por todos lados, siempre en los bailables me tomaba fotos con ella, le tome mucho cariño, pero no volvi a saber nada de ella por que cuando sali del preescolar ella tambien se fué de ese preescolar y nunca pude comunicarme con ella, me sentía muy triste cuando ya no me podían contar de ella, después de unos años, me dijeron que se había casado con el profesor Fernando que también daba clases en ese preescolar.

En tercer grado tuve como maestra a la profesora Martha, ella tenía sus ojos color cafés, su color de piel era claro, su cabello era corto hasta los hombros, color rojo y

con chinos, siempre traía sus labios de color rojo, siempre con su bata de color mezclilla con dibujos bordados. Siempre admiraba a esa maestra porque tenia el cabello muy chino y rojizo, mi mejor recuerdo que tengo de ella es que nos metio a la alberca del preescolar, nos hizo globos de agua y mis compañeros y yo jugabamos con ella, una maestra muy alegre aunque aveces nos regañaba porque no guardabamos silencio cuando nos lo pedía. Ella fue mi ultima maestra de esa etapa, nos enseño nuestro bailable final, siempre nos animaba, y nos explicaba lo que ibamos a ver en la primaria, me enseño a escribir unas cuantas palabras muy comunes y faciles. Aún la sigo viendo cuando voy al preescolar recuerdo cundo me daba clases y me cantaba, no a cambiado en nada, solo tiene arrugas, sigue siendo mi maestra de pelo rojo con chinos.

Mis padres me metieron a la banda de guerra porque yo quería estar con mi hermana que también pernecia a ella estás clases nos las daba la profesora Aide, ella era gordita, chaparrita y su bello era negro y corto, pero siempre traía un chongo o una coleta, al igual que mis otras maestras traía su bata de color mezclilla con dibujos bordados, yo tocaba el tambor, era una profesora muy gritona y enojona, siempre nos gritaba porque no tocabamos bien o porque no se escuchaba fuerte, no tengo un recuerdo bonito con ella. Solo se la pasaba enojada y gritandonos, pero al final fuimos los mejores en la banda de guerra. Ahora la veo en el preescolar y me trata bonito, se acuerda mucho de mí, y le enseño que aun tengo mi pequeño tambor.

# Pasaremos a la etapa de la Primaria:

Cuando pase a primero y segundo grado tuve a la profesora Cecilia, ella tenía el cabello negro y lacio hasta los hombros, era muy chaparrita media como 1:30 cm, era morenita, y ya estaba grande de edad. Era una docente tan linda, carismatica, alegre, cuando recien llegue a la primaria me sentia muy espantada, pero ella siempre nos tranquilizaba con sus cantos, sus dinamicas y juegos. Ella me enseño a escribir, leer un poco de sumas y restas, haciamos muchos trabajos con papel crepe, bailables que ella siempre nos ponia. Era una maestra muy linda con todos, muy paciente, nunca se enojaba, ni nos regañaba y me gustaba mucho verla porque se me hacia muy cariñosa y no me daba miedo estar con ella porque su estatura me daba mucha confianza. AhoraAhora que la veo en la primaria ya esta muy viejita y lamentablemente ella no se cuerda de mi. Pero le cuento mis recuerdos y le hago saber que es una maravillosa profesora y que le agradezco lo que me enseño.

Cuando pase a tercer grado tuve al profesor Hugo, el era alto, güero, sus ojos eran de color miel, estaba un poco gordo, era muy sonriente. El era mi profesor favorito de la primaria, este profesor le impartio clases a tdosas mis hermas en el mismo grado. Era un profesor muy alegre. Juegueton y le gustaba mucho estar platicando, siempre me decia yarubis. El mayor recuerdo que tengo de el es cuando hacia examen de tablas de multiplicar para poder pasar al salon de clases y me mando a

primeros grados porque no sabia la tablas de multiplicar. Con el podia expersar como me sentia, le contaba lo que me pesaba, si me habia caido, si me habia enfermado y todo lo que pasaba. Esra un profesor que me daba mucha confianza. Me enseño muchas cosas, haciamos experimentos y siempre nos hacía bromas. Ahora que lo veo en la primaria, siempre me dice yarubis como antes, me cuenta todos los recuerdos que tiene de mi, me sigue enseñando cosas, incluso me ayuda con todas is dudad, me ayudo a encontrar mi vocacion.

Pase a cuarto grado y me impario clases el profesor David, el era alto, flaco, de cabello negro, güero, y muy payaso. Tuve que buscar mi boleta de este grado para poder contarles sobre él, porque no recordaba quien habia sido mi profesor de este grado, supongo que no fue de mi agrado este profesor porque no tengo ningun recuerdo de este año.

Pase a quinto y sexto grado y mi profesora fue Teresa, ella ya estaba grande de edad, tenía su cabello café y ondulado, sus ojos eran color negro y estaba un poco gordita, ella era una profesora muy linda, nos entendia a la perfeccion, con ella ya todo solo era hacer trabajos, apuntes, poner antencion, ya no habia juegos y ni cantos. Aprendendi mas cosas, la profesora siempre nos ponia a leer nos impulsaba a leer y subrayar ideas principales, me defendia cuando me hacia burla una compañera, tuvimos un ultimo bailable, que fue un abile azteca, y me puso como la principal y e senti tan segura y tan feliz. Cuando Sali de la primaria hicimos un bailable y como mi pareja no queria estar conmigo, me asigno a otra. Siempre fue muy comprensiva, adoraba que siempre le pusiera antencion su grupo, jamas se fijo en unos y en otros no, era igualitaria. Cuando la veo ahora en la primera, se acuerda mucho de mi y le agradezco de como me a ayudado, de como fue que me enseño a no dejarme hacer menos, siempre me da buenos consejos.

Cuando pase a la Secundaria fue un gran cambio para mí, ya que yo estaba muy apegada a mis profesores de la primaria.

Les narrare un poco de los profesores que más descaron en los 3 años, primero, segundo y tercer año ya que no me acuerdo de todos, supongo que recuerdo estos pocos porque son los que más destacaron en mi aprendizaje.

Mi profesor de computacion, el se llamaba amador, era un poco gordo, güero, color negros, tenía bigote y estaba un poco calvo. El era muy alegre y platicadita sin embargo, nunca me enseño computación en los 3 años que el me dio taller de cómputo solo nos enseñaba a contestar crucigramas, sopas de letras, nos ponia dibujar y colorear, a imprimir dibujos de casi un metro cuadrado de tamaño y rellenarlos de shaquira o lentejuelas. Es por eso que lo recuerdo mucho porque no me enseñaba como tal su materia correspondiente.

Mi profesora de español de tercer grado, no recuerdo su nombre la verdad, pero si me acuerdo de ella, era alta, güerita, flaquita, cabello castaño, largo hasta la cintura, siempre iba a la escuela con mayones y tenis, pero siempre portaba con elegancia, la admiraba muchísimo, me encanta su estilo. Era muy sonriente aunque siempre me regañaba porque me la pasaba platicando, yo me apuraba y terminaba mis trabajos pero me la pasaba platicando despues de hacerlo. Ella llamaba a mi mama para comentarle mi problema y comence a cambiar y a aplicarme con ella, finalmente se convirtio como una amiga para mi, aveces en horas libres paticaba con ella y me enseñaba un poco mas de lo que me enseñaba en clase.

Mi profesora de quimica tercer grado, tampoco recuerdo su nombre pero si de ella, era baja de tamaño, morenita, de cabello ondulado y negro, estaba un poco grande de edad, era muy alegre y siempre iba de traje. Con ella aprendi demasiado, era buenisima explicando, siempre hacia dinamicas y nos llevaba a laboratorio, con ella todo era mas practica que teoria por eso me gustaban mucho sus clase. Y de vez en cuando nos daba clases para contar nuestros problemas o alegrias y desestresarnos.

Mi profesor de matematicas tercer grado fue el profesor Teutle, el era alto, moreno, flaco está grande de edad tenía barba de candado, y tenía una voz muy gruesa que cuando se enojaba daba mucho miedo. El mejor maestro de matemáticas, explicaba muy bien, nos dejaba muchos ejercicios pero siempre nos explicaba a la perfeccion y si teniamos dudas nos volvia a explicar las veces que quisieramos, porque le gustaba que todo quedara bien entendido. Con el aprendi a realizar las operaciones mas rapido.

Mi profesor de educacion fisica fue el maestro Ernesto, el era alto, güero y flaco, siempre iba de panst y tenis, usaba lentes y sus ojos eran de color verde fuerte, él era un maestro muy estricto, todo con el tenia que estar a la perfeccion sus clases eran mas teorias que practicas, teniamos que garnarnos las salidas a entrenar en el patio. El me enseño a tener mis libretas muy bien ordenadas, colocar margenes, titulos, fechas y sobre todo con limpieza, a entregar las cosas con presentación, limpieza y a tiempo, si no me bajaba puntos. Con el entendi que las clases de educacion fisica no siempre era salir al patio a realizar actividades de ejercicio.

Mi profesor de historia fue el profesor Enrique, el era muy grande edad, iera güero, chaparrito, tenía muchas canas y siempre traía sus camisas desabrochadas del pecho, mis compañeros le decía "maestro chespi" porque literalmente era muy parecido a chespirito. El era un docente muy enojon, que exigia mucho, que nos ponia a repetir y memorizar conceptos jamas se me olvidará lo primero que me enseño cuando se presento en mi grupo fue ponernos a repitir por horas "HISTORIA: ES EL CONJUNTO DE HECHOS MAS RELEVANTES DE UN DETERMINADO TIEMPO Y ESPACIO". Memorice muchas cosas con él, sin

embargo no las aprendi ya que solo las memorizaba y las repetia cuando era necesario.

Mi profesora de artes se llamaba Yolanda, ella era un poco alta, flaquita, cabello largo y negro, era morenita, y siempre andaba con su mayon negro, un payasito negro y con sus zapatos blancos de danza, es una bailarina brillante,me enseño a bailar ballet, haciamos muchas coreografias y la mejor de todas fue en día de muertos que realice el baile del cisne negro, y fue mi mejor presentacion que con ella gane una muy buena calificacion. Siempre que ensayabamos al final nos daba consejos para la vida y siempre nos felicitaba por nuestro trabajo.

Ella era mi orientadora de tercer año fue la maestra Sonia, ella era alta, güerita siempre se maquilla a muy bonito, tenía el cabello negro, largo y ondulado, se vestía tan bonito y siempre traía zapatillas muy altas, era muy buena onda, muy alegre y sobre todo muy dedicada a su trabajo, siempre nos ayudaba con nuestros problemas, nos defendía de profesores que no nos querían revisar trabajos solo porque de plano no querían. Cuando nos tocaba clase con ella nos ponía a realizar juegos y a reflexionar nuestro futuro.

# Pase a la Preparatoria.

Primero, segundo y tercer grado: profesores que más destacaron, también los organizaré así porque no me acuerdo de todos mis profesores con exactitud.

Mi orientadora de primer grado la profesora Josefina, ella era alta, siempre traía botas y se vestía de negro, ya estaba grande de edad, tenía el cabello muy corto, su cabello era de color morado-negro, estaba un poquito gordita y era morenita. Era muy buena onda conmigo, platicábamos mucho e incluso me hacía cargo del grupo cuando ella no estaba, sabía que yo era desastrosa pero que si me lo proponía me podría controlar. Siempre lo nos ayudaba con los maestros, claro cuando teníamos la razón pero había veces que también nos regañaba por no ponerle atención a los maestros.

Mi profesora Herlinda, era alta, muy flaquita, siempre se vestía con ropa muy aguada, tenía el cabello largo hasta la cintura y de color natural cafe-negro. Era una muestra algo bipolar pero solo con algunos, muchos se quejaban de ella y hasta la fecha lo e visto... ella me dio clases en los 3 años, con ella aprendí física y la verdad que explicaba tan bien quee empezaron a gustar tanto las matemáticas. No ponía a realizar planas de ecuaciones pero a mí me sirvieron demasiado. Es una maestra magnífica y e visto que la mayoría piensa lo contrario porque no ponen atención y no aprecian sus clases. Nos daba un poco de meditación pero eso le servía para relajarme un poco antes de iniciar sus clases.

Mi profesora de métodos, no recuerdo muy bien su nombre pero me acuerdo mucho de ella, era un poco baja de estufa, su cabello era corto hasta los hombros, chino y color café claro, la recuerdo bastante porque siempre nos decía "amores". Ella me dió clases en primero. Con ella aprendí a la perfección como realizar una investigación como plantear el problema, realizar la hipótesis y conclusiones. Se me facilitaba su clase porque explicaba muy bien y eso me sirvió mucho durante los otros dos años.

Mi profesor de inglés en primer año, él era muy joven tenía 24 años, estaba alto, cabello negro y estaba muy guapo, pero solo me ponía a contestar el libro de actividades y jamas nos dio una clase de teoría o vocabulario.

Mi profesora de álgebra Yogazu, era chordita, muy chaparrita, usaba bastón porque estaba mala de un pie y seguido la operaban de ese pie, tenía el cabello corto y negro, era morenita y usaba lentes. Ella me dio clases en primero, no enseño su materia para ella todo era contar su vida, nos enteramos de sus divorcios, de sus problemas, de toda su vida menos de lo que trataba la clase, esto me afectó mucho porque había cosas que en los siguientes años no lograba entender.

Mi profesor de computación primer año, no recuerdo cómo se llama, era alto güero, cabello negro y chino, muy grosero, payaso, siempre decía que él era más que nosotros y el siempre estaba bien y nosotros mal. El profesor siempre nos regañaba por todo, llegaba tarde a las clases había veces que de plano no llegaba y las pocas veces que nos dio clases nos ponía a ver películas y realizar resumenes.

Mi profesor de computación segundo año, el profesor Ángel, él era alto, güero, casi ni tenía cabello, siempre vestía con trajes de colores muy llamativos, era muy alegre y jugueto. Enseñaba muy bien a utilizar las comoutadoras, a realizar archivos, presentaciones, exposiciones. Todo lo contrario del profesor anterior. Siempre pensaba que ese profesor debería estar en una primaria y no en una preparatoria porque era muy alegre muy dinámico y muy dedicado.

Mi profesor Efrain fue mi orientador de segundo año, el era alto, un poco gordito, tenía barba y su cabello era negro, siempre iba de traje a la escuela, muy atento, muy platicador, era un maestro espectacular, mi amigo, siempre fue muy atento, el único profesor de la preparatoria que entendía a los adolescentes, podíamos contarle nuestros secretos y siempre nos daba soluciones, buen docente y sobre todo buen psicólogo.

Mi profesora de inglés la profesora Guadalupe me dió clases en segundo año, era chaparrita, un poco morena, cabello corto, siempre se peinaba con una coleta, y se pintaba los labios de rosa. Era una buena maestra que con ella aprendí muchos verbos, nos ayudaba a traducir, nos exiguia a hablar inglés todo el tiempo,

presentaciones y todos los proyectos en inglés, pero sin embargo nos daba mal la pronunciación.

Mi profesor de química el profesor Edgar, el era chaparrito, moreno, sus ojos eran de color negro, su cabello chino muy chino y negro, era gordito y siempre llegaba a clase con sus galletas y su coca-cola, él me dio clase en segundo y tercer año pero diferentes materias, él me obligó a memorizar la tabla de elementos y me hacía examen oral de ello que valía el 50% de mi evaluación, y siempre logré pasarlos, con eso pase la materia, exiguia contestar exámenes con pluma para no volver a corregir, siempre sus exámenes eran muy difíciles y todo con él lo trabajábamos por classroom.

Mi profesor de economía el profesor Juan Carlos, el era alto, moreno, flaco, usaba lentes, era muy elegante siempre usaba camisas y traía su portafolio. solo me dio clases en segundo grado, era un maestro genial explicaba muy bien y nos hacía vender articulos. Sin embargo reproga a muchos por no sacar bien las cuentas. Siempre eponia ejemplos muy bien explicado que podíamos entender a la brevedad.

Mi profesora de literatura se llamaba Carballar, era muy elegante, tenía una voz muy gruesa, estaba joven explicaba muy bien solo me dió clase en segundo y siempre leiamos y realizamos teatros, obras, cuentos.

También tuve una profesora después de Caballar de literatura se llamaba Félix era alta, cabello muy largo y negro, siempre usaba tacones y mucho escote, ella no explicaba los temas, todo lo hacíamos nosotros exposiciónes, obras, fábulas, cuentos, pero ella no explicaba los temas, nos dejaba investigarlos y eso era todo.

Mi profesora de física mi maestra favorita ella solo me dio clases en tercero, se llama a Jessica era chaparrita, morenita, de cabello ondulado y negro, estaba un poco gordita, con ella ame la física me encanta los ejercicios me encanta su ritmo rapido, terminaba muy pronto y me gustaba contestar todo participar, pasar al pizarrón y enseñar.

Mi profesor de inglés fue el profesor Juan, solo me dio clase en tercer año, el era un poco viejo, tenía el cabello negro con pocas canas, alto y muy sonriente. Algunos compañeros le decían "Juanga" porque se parecia mucho a Juan Gabriel, él era un maestro muy divertido sin embargo no nos enseñó nada de inglés porque todo nos lo dejaba en el celular, traducir en el celular, copiar y pegar. No aprendí nada con él más queda copiar y pegar.

Mi profesor Ricardo el fue mi orientador de tercer año, era alto, güero, cabello negro, un poco flaco y algo serio, él siempre nos ayudaba a comportarnos, exigía presentación, higiene personal y comunmente jugaba fútbol con nosotros en horas liblibre

Mi profesor de cálculo fue el profesor Efrén, el era alto, cabello negro con canas, ya estaba grande de edad aunque no se le notaba mucho, estaba un poco flaco y era la persona más puntual que había conocido, él me dió clases en tercer año, con el aprendí demasiado y logré entender más el cálculo. Me gustaba bastante y terminaba primero, enseñaba muy bien podría entender todo lo que explicaba y si tenía dudas siempre me apoyaba, siempre me daba consejos y me decía que yo no era para irme a la policía que tenía mucho potencial en el estudio.

Mi profesora de geografía la maestra Elizabeth, era chaparrita, morenita, se maquilla muy llamativo, usaba lentes, su cabello era negro, ondulado y corto, explicaba muy bien entendía todo, pero era muy exigente. Siempre nos regañaba por todo y siempre pedía las cosas a la perfección.

Hasta aquí termina la parte de mis docentes, estos han sido los profesores que han marcado mi vida, que recordaré por mucho tiempo porque me han aportado mucho conocimiento y consejos, estos son los profesores que más destacaron en esos años de escolaridad y que realizaron bien sus estrategias de enseñanza.

Por consiguiente narrare la historia de como fue que llegue a la escuela normal de Chalco, el por qué, que me motivo, por que procesos pase para decidir esta gran etapa de mi vida que es la etapa que lo cambiara todo y a lo que me dedicaré el resto de mis años.

Primeramente, estudiar en la escuela normal de Chalco fue mi tercera opción, yo no me imaginaba frente aún grupo y mucho menos estudiando esa carrera, pero les platicaré un poco de cómo llegué a la carrera de licenciatura en educación primaria.

En el año 2019 en las fechas de febrero realice un examen a la UNAM en la carrera de servicio social, en el cual no me quedé, me hicieron falta 10 aciertos y no alcance a quedarme esta era mi segunda opción. Al no quedarme me desanime de mis capacidades, creía que ya no podría realizar otro examen y ya no me sentía capaz de quedarme en otra escuela.

En ese mismo año, en el mes de mayo mis dos hermanas mayores, una se llama Yolanda y tenía en ese momento 22 años y Maria que en ese momento tenía 20 realizaron su examen una para la escuela normal de Chalco en licenciatura en química y la otra en la escuela normal de Amecameca en licenciatura en educación preescolar, pero yo no me animé a realizarlo, me enfoqué más en lo que tanto deseaba desde la secundaria en ser policía de tránsito, que está ubicado en la CDMX.

En el mes de junio del 2019, cuando salí de la preparatoria la mayoría de mis profesores (profesor Efrén, mi profesor de cálculo y mis ex orientadores, Efraín mi orientador de segundo y maestro de la Normal de Amecameca, Josefina orientadora de primero y Ricardo orientador de tercero) me aconsejaban que decidiera por estudiar otra profesión y no ser policía, porque mis cualidades y físico no eran para ser policía, me comentaban que era muy noble, dedicada, apoyaba a la gente, tenía mucho conocimiento y que siempre me enfocaba en explicar y compartirles a mis compañeros los temas que no entendían.

Pero en el mes de agosto, mis hermanas (Yolanda y Maria) se quedaron en las escuelas normales y se sentían muy felices, no lo podían creer y lloraban de felicidad eso me conmovió demasiado, fue ahí donde comencé a interesarme un poco en esa carrera de docente, en ese mes me sentía tan sola y triste, todas mis hermanas estudiaban y yo me quedaba en casa sin hacer nada, extrañaba hacer tareas que es algo que me encanta, sentarme en el escritorio por 6 horas seguidas dedicándome hacer tarea, escuchando música y cantando. Mi hermana mayor se iba a dar clases, ella es egresada de la Normal de Chalco en licenciatura en educación primaria, se llama Judith y en ese entonces tenía 24 años, las dos que siguen una se iba a la Normal de Chalco y la otra a la Normal de Amecameca y la que sigue de mi Ana de 10 años se iba a la primaria, incluso mi mamá (Araceli) estudiaba los martes enfermería, entonces me sentía mal por no estudiar ni trabajar.

Investigue sobre mi primera opción y pensaba meterme a la Universidad de Policía, sin embargo, no me darían el puesto que tanto deseaba si no, el que me tocará. Tenía que cortarme el cabello a rapa, algo que no me gustó yo amo mi cabello y no quería cortármelo, incluso tenía que estar separada de mi familia por un año, esos motivos me desanimaron y ya no quise intentarlo.

El día 5 de septiembre del mismo año 2019, me llama por teléfono la subdirectora Alma de la escuela primaria "Lázaro Cárdenas", la escuela en dónde estudié me llamo para que asistiera a la primaria por qué la directora Estela quería hablar conmigo. Cuando era pequeña la maestra Estela me daba mucho miedo aun cuando me hablo, porque siempre la vi como mi autoridad, la veía regañando a los

niños por no hacer tareas, por correr, empujarse y varias situaciones de esa casa por lo que yo le tenía miedo desde mi infancia.

Me llamo para que fuera a cubrir a una profesora el día 6 de septiembre que no podría asistir por culpa de una enfermedad y no quería dejar alumnos solos y ya los habían citado. Me arregle como una docente, como había visto a todas mis profesoras durante mis ex clases, me puse un saco verde militar, una camisa negra, un pantalón negro, unos tacones bajos color negro, me maquillar de manera discreta, me peine y llevaba un bolso negro con una libreta, unos plumones y mis plumas.

Al llegar a la primaria me recibió la maestra Estela, puse cara de espanto, mis manos iban sudando, no iba poder hablar estaba muy nerviosa. Mire a la maestra Estela en la puerta tan linda como siempre, muy arreglada, con tacones, siempre sería, tal cual como la recordaba. Me dio una planeación, me explico lo que haría, daría 6to grado, me dio todos los materiales que necesitaba y me dijo que solo iba por un día.

Al entrar al salón, la directora me presento como "maestra suplente", fue ahí donde me gustó la carrera, era bonito escuchar el "maestra laruby", me gustaba que me preguntaran sus dudas, que les gustará participar y sobre todo que me vieran como su "maestra suplente". La directora de pronto iba a clase y veía lo que hacía, como explicaba, como me dirigía a los alumnos y sobre todo como los trataba. Algo que marco mi experiencia fue al final de clase, que los alumnos me abrazaban, me decían "adiós maestra" y me agradecían por la clase.

Al pasar a dirección después de impartir clases la subdirectora Alma me felicitó por lo que había hecho, me comentó que si muy bien las clases, que solo me faltaba tener más experiencia. Después de dos días me volvieron hablar para cubrir a una profesora por 3 días en ambos turnos en el 4to grado, tuve más experiencias y me gustó bastante la carrera, las niñas me regalaban pulseras, me agradecían mucho las clases, me pedían que les explicará dudas que no tenían que ver con la clase, pero querían que les explicará sus curiosidades.

Al terminar de cubrir esos 3 días la directora Estela me dio el trabajo oficialmente de "maestra suplente" me dijo que tenía las capacidades de impartir clases y que se comportarme frente a grupo, fue ahí donde supe lo que quería, ser DOCENTE, me sentí tan feliz, tan capaz de hacer las cosas, de haber encontrado mi verdadera vocación, al llegar a casa le conté a mis padres y hermanas y me dijeron que hiciera mi examen a la Normal de Chalco y decidí comenzar a estudiar para quedarme en la normal.

Decidí hacer mi examen a la escuela Normal de Chalco en la licenciatura en educación primaria, me inspiré tanto en la subdirectora, mis ex maestros y maestras,

en mis hermanas y sobre todo en los alumnos. Quiero ser parte de su transformación, compartir mis conocimientos con ellos, guiarlos por el camino de la educación y quiero formar parte de su infancia, que me recuerde como yo recuerdo a mis maestros.

Cuando me veían mis ex profesores me felicitaban, me contaban como se sentía, al verme crecer, al compartir grupo, experiencias y todos me apoyaban, me daban consejos, me explicaban cómo tenía que expresarme, que tenía que hacer y que no, me enseñaron hacer guardia, a saludar a todos los alumnos en la puerta de entrada, daba juntas de padre, conferencias en auditorio, clases de educación física, simulacros, tuve que aprender un poco de lenguaje de señas porque había un alumno en la primaria que era sordomudo y no podía comunicarme con él, así que aprendí un poco de lenguaje de señas para poder comunicarme con él y que pudiera entenderme, incluso me llamaban de otra primaria a cubrir otros profesores.

Cuando llegó la pandemia me tocaba organizar un homenaje, lamentablemente ya no pude aprender esa parte porque ya no hubo clases. Pero estar en esa primaria como "maestra suplente" fue la experiencia más maravillosa que e tenido en mi vida, quiero ser docente, por fin encontré mi vocación y me preparare por ser una maestra ejemplar.

Cuando realicé mi examen me puse muy nerviosa, dudaba de mi inteligencia, de mis capacidades, cuando salieron los resultados, me pare súper temprano, mis hermanas ya me estaban llamando para que les dijera si me quedé o no, y Si me quedé, les conté, todas se emocionaron corrí a decirle a mis papás, mi padre lloro de felicidad y me dijo "siempre te voy apoyar y sabía que lo lograrías, mis hijas son orgullosamente normalistas" me sentí tan feliz y orgullosa de mí. Sé que será difícil mi carrera, pero es algo que quiero y lo lograré. Porque soy orgullosamente Normalistas.

Esta es mi historia de vida personal, escolar y docente, Con el paso de los años podré redactar mis experiencias que viví en la escuela normal de Chalco por ahora anheló entrar a clases presenciales y poder conocer mi escuela, gracias por su atención brindada.

# Carta de cesión de derechos patrimoniales

### TIPO DE DOCUMENTO

Versión Vigente núm. 01

Fecha aprobación: 18/01//2021

Chalco, México; 26 de Marzo, 2021.

Lic. Alfredo del Mazo Maza Gobernador Constitucional del Estado de México PRESENTE

Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 30, 31, 33, 123, 124, 125, 126, 127, 128 y demás aplicables de la Ley Federal del Derecho de Autor y su Reglamento, los que suscribe, Torres Vega Araceli Iaruby en calidad de autor exclusivo del texto Narrativa personal ¿por qué elegí a la docencia como profesión?, declaro, bajo protesta de decir verdad, que:

- Es un trabajo de mi autoría original y que no he cedido los derechos patrimoniales ni otorgado autorización a otra persona física o moral que se considere con derechos sobre el trabajo.
- Autorizo al Acervo Digital Educativo del Estado de México, su difusión electrónica. Asimismo, autorizo, por tiempo indefinido, su reproducción, comunicación y transmisión pública en cualquier forma o medio a nivel mundial, en cada una de sus modalidades, incluida su puesta a disposición del público a través de medios electrónicos o de cualquier otra tecnología existente y por existir, así como su inclusión en colecciones, recopilaciones, bases de datos e índices nacionales e internacionales, con propósitos exclusivamente educativos, culturales, de difusión y sin fines comerciales.
- Declaro que leí, conozco y entiendo los términos de la política de acceso abierto a la que recurre el Acervo Digital Educativo del Estado de México, así como los contenidos e implicaciones de la Licencia Creative Commons de Atribución- (CC-BY 4.0 Internacional), que permite a terceros utilizar lo publicado siempre que mencionen la autoría del trabajo y a su inclusión en el Acervo Digital Educativo del Estado de México.
- Asumo que mantengo el derecho para realizar otros acuerdos no exclusivos para el autoarchivo, depósito o distribución de la versión difundida en el Acervo Digital Educativo del Estado de México, por ejemplo incluirlo en repositorios institucionales, nacionales o internacionales o web personal, con las restricciones de que sea sin fines comerciales e indicando con claridad que el documento se encuentra disponible en el Acervo Digital Educativo del Estado de México, e incluir año, páginas y DOI (Digital Object Identifier) asignado.

- Declaro que el documento es producto original de mi autoría y no contiene citas ni trascripciones de otras obras sin otorgar el debido crédito a los poseedores de los derechos. De existir una impugnación con el contenido o la autoría del artículo, la responsabilidad será exclusivamente nuestra, relevando de toda responsabilidad al Acervo Digital Educativo del Estado de México,, de cualquier demanda o reclamación que llegara a formular alguna persona física o moral que se considere con derecho sobre el texto, asumiendo todas las consecuencias legales y económicas.
- Conocemos que el Acervo Digital Educativo del Estado de México, es una repositorio de acceso abierto, con propósitos exclusivamente educativos, culturales y de difusión del conocimiento, por lo cual acepto que la publicación de mi texto y el uso que le dará el Acervo Digital Educativo del Estado de México, a través del presente instrumento, no tiene un fin de lucro directo o indirecto y, en consecuencia, no se genera remuneración o pago de regalías.

Apruebo en su totalidad el contenido documento, así como la cantidad y orden de aparición del autor firmante.

Para constancia de lo anteriormente expuesto, se firma esta declaración a los 26 días, del mes de marzo del año 2021, en el Estado de México.

## ATENTAMENTE

Nombre completo:	Araceli Iaruby Torres Vega		
Fecha de	27 / 07 / 2001	Lugar de	Ciudad de México
nacimiento:		nacimiento:	
Nacionalidad actual:	Mexicana	Pasaporte o RFC:	
Domicilio:	Calle Norte 17 #302	col. Independencia Vall	e de Chalco Solidaridad
Teléfonos oficina:		Teléfono celular:	5576395770
Teléfono particular:		E-mail:	iarubytorres.2001@gmail.com

Araceli Iaruby Torres Vega Nombre y Firma

Auto budy to You

Nota: Todos los autores y coautores deben firmar la presente carta y otorgar sus datos.